

## **ABSTRACT**

**MUHAMMAD YUSUF. NIM 105640166712. PEMBAGIAN KEKUASAAN DALAM SISTEM ADAT AMMATOA KAJANG DI KECAMATAN KAJANG KABUPATEN BULUKUMBA, di bawah bimbingan Andi Nuraeni Aksadan Mappigau Samma**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembagian kekuasaan dalam sistem adat *Ammatoa* Kajang serta untuk mengetahui struktural sistem pemerintahan adat *Ammatoa* Kajang. Hasil dari penelitian ini diharapkan menjadi masukan bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Bulukumba dalam merumuskan kebijakan-kebijakan terhadap perlindungan, pengembangan, dan pelestarian masyarakat adat *Ammatoa* Kajang. Dari sisi akademik, hasil dari penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu pemerintahan terutama mengenai landasan sistem pemerintahan yang menjunjung tinggi prinsip nilai-nilai kearifan lokal.

Tipe penelitian yang dipergunakan adalah deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan metode kualitatif menggunakan teknik observasi, wawancara, dan studi kepustakaan. Data yang diperoleh kemudian diuraikan dalam bentuk kata dan kalimat, yang selanjutnya menjadi suatu kesimpulan penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem pembagian kekuasaan di wilayah adat *Ammatoa* kajang, berbeda dengan pemilihan kepala adat pada umumnya yang mayoritas dipilih berdasarkan musyawarah mufakat serta berbeda dengan sistem pemilihan yang berlaku di negara pada umumnya terkhusus Negara Republik Indonesia. Masyarakat hukum adat Kajang percaya bahwa *Ammatoa* adalah wakil Tuhan di dunia ini dan dikehendaki oleh Yang Maha Kuasa *Tau Rie' A'ra'na*, punyakeistimewaan bisa berhubungan langsung dengan *Tau Rie' A'ra'na*, jadinya orang pilihan yang bisa menjadi *Ammatoa*. Berbeda dengan pemilihan pimpinan adat yang membantu peran seorang *Ammatoa* yang berada di beberapa wilayah kekuasaan adat Kajang *Ada' Lima, Karaeng Tallua*. Perangkat adat tersebut dipilih hanya berdasarkan dengan musyawarah dengan pertimbangan sesuai dengan persyaratan sebagaimana yang diatur dalam *Pasang Ri Kajang*.

**Kata kunci:** Pembagian Kekuasaan, *Pasang Ri Kajang*, Sistem Adat.